



# 公民館だより



発行責任者: 館長 馬場章光

## 第72号 早春号



今年は積雪も少なく、暖かい冬となりました。日差しがまぶしい、春を感じる季節となりました。

今年度は、公民館の中心事業である各講座を実施し、感染防止対策を図りながら、参加された受講生の皆様には熱心に参加していただき、充実した時間を一緒に過ごすことができました。加えて、小学生を対象とした「キッズスクール」を開講し、多くの子供たちの笑顔を見ることができました。

また、実行委員会の委員、出品者、出演者の皆さまのご協力のもと、5年ぶりに「市民文化祭」と富久山総合学習センター別館のこけら落としとなる「芸能祭」を盛大に開催することができました。改めて、御礼申し上げます。

令和6年度は、より充実した公民館活動となるよう計画や準備を進めてまいりますので、引き続き、皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

【今年も富久山保育所の子どもたちから頂いた団子さし】

## 郡山市明るいまちづくり推進運動 標語川柳コンクール表彰

小学生の部入賞「夢ひらき 変える心 変わる未来」 明健小学校6年 吉成心奏さん  
テーマ「ひらく」

### 小学校の部 佳作

- 「きりひらく わたしの未来 自分の手で」 行健小5年 村上彩音さん
- 「開こう つなごう 未来の想い みんなの願い」 行健第二小6年 津志田凧さん
- 「思いやる 優しい言葉に 笑顔咲く」 行徳小6年 渡辺颯花さん
- 「助け合い 明るいまちの 思いやり」 行徳小6年 平野蒼さん
- 「やさしさで 人の心は ひらかれる」 明健小5年 本田琴春さん

### 一般の部 佳作

- 「努力して 自分で開く 人生路」 熊田 進さん
- 「支え合い 一緒に進む 道ひらく」 福原茶ばなし会
- 「老いも若いも 手を取り合い助け合う ひらくきずな」 藁谷美代子さん
- 「触れ合いの 心の窓は あけておく」 福原茶ばなし会
- 「開拓の 人の歩みに 思いはせ」 丹治京子さん
- 「挨拶で 心を開く 地域の輪」 石井文子さん

## お正月のフラワー アレンジメント教室を開催

富久山地区明るいまちづくり推進委員会主催で恒例のフラワーアレンジメント教室を12月25日(月)に39名の参加で開催しました。

今回も昨年同様、講師を花どころ山川さんをお願いし、参加者の皆さんはお正月にふさわしい華やかなフラワーアレンジメントを作製していました。



# 郡山市「少年の主張」コンクール発表大会

小学生の部最優秀賞 必要としてくれる誰かのために～「ヘッドネーション」を通して～

行徳小学校6年 三宅真白さん

昨年の11月18日(土)に開催した富久山町少年の主張コンクールで最優秀賞及び優秀賞を受賞した皆さんを推薦しておりましたが、小学生の部に3名、中学生の部に1名が選出され、2月2日(金)に開催された郡山市「少年の主張」コンクール発表大会に出場しました。出場した皆さんは、堂々と自分の思いを表現して、素晴らしい発表をしていました。審査の結果、最優秀賞に行徳小学校6年の三宅真白さんが選ばれ、他の皆さんは、優秀賞を受賞しました。おめでとうございます。

【出場者】

行徳第二小学校6年 菅野志結さん「正義について考える」

行徳小学校6年 三宅真白さん「必要としてくれる誰かのために～『ヘッドネーション』を通して～」

明健小学校6年 長谷川慈さん「私の考えるジェンダーレス」

明健中学校2年 吉田羽良さん「笑顔の力を信じて」



【小学生の部】



【中学生の部】

## 青少年健全育成富久山地区協議会主催

### 令和5年度「卓球教室」「バドミントン教室」を開催

初心者の小学生を対象にした「卓球教室」と「バドミントン教室」を開催しました。

運動不足になりがちな冬の時期に実施し、ラケットの持ち方や打ち方から始まり、ラリーを楽しむことを目的に取組みました。教室が進むにつれラリーが続くようになると、一層楽しくラケットを振っていました



【卓球教室】



【バドミントン教室】

## お知らせ

富久山総合学習センターの第1和室、第2和室の畳を表替えしました。新しい畳のにおいがする和室をご利用ください。

また、館内 Wi-Fi の拡張工事が完了し、センター内の Wi-Fi 環境も改善されました。



スマートフォンなどで読み込むときは下記QRコードで、パソコンは「富久山公民館 郡山」で検索ください。

